



X Seguir a @ContraReplicaMX

Presidente de la Cámara de Diputados acude a votar en histórica elección judicial

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, informó a través de sus redes sociales que este domingo emitió su voto en las primeras elecciones populares para renovar al Poder Judicial de la Federación.

“¡Ya voté! Por primera vez elegimos al Poder Judicial en las urnas. El pueblo hoy hace historia por una justicia más cercana y transparente”, publicó el legislador federal.

Gutiérrez Luna acudió a la casilla acompañado por su hijo, a quien, dijo, busca inculcar desde pequeño el valor de la participación democrática.

“Me acompaña mi hijo Sergito, inculcándole a los niños el valor democrático de participar”, señaló en su mensaje.

Este 1 de junio, la ciudadanía mexicana fue convocada a las urnas para elegir a jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial, como parte de la



reforma promovida durante el sexenio del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

El legislador acompañó su publicación con las etiquetas #ElecciónJudicial y #HoyVota, en apoyo a la jornada electoral que marca un precedente en la historia democrática del país.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Presidente-de-la-Camara-de-Diputados-acude-a-votar-en-historica-eleccion-judicial--20251655>